
2009赛季，广州医药与青岛中能的比赛，赛前，有足协

领导打招呼，要黄俊杰照顾青岛，黄俊杰成功“控制”住广州

队，但因为给领导面子，他并没有收取青岛的好处费。但在

其它比赛中，专案组掌握了黄俊杰收黑金的证据。

在谈到自己一系列的所作所为时， 黄俊杰在电视镜头

前痛哭流涕。黄俊杰忏悔道：“对不起自己的父母，唯一对得

起的就是那些怂恿自己吹黑哨的官员。”

据黄俊杰交代，不管官员还是俱乐部，他们在赛前通知

裁判时不会把话说得太直接。“有时给你发一个信息， 你脑

子就应该清楚了”他说。例如收到一个信息，内容是“公正执

法”。其中暗藏的深意就是不要考虑主场利益，偏袒客队。

“我觉得这都比较普遍，这么多年了，就像跳进一个大

黑缸里，所有裁判都在里面，”黄俊杰说。

反赌扫黑专案组负责人崔伟东介绍， 俱乐部贿赂裁判

时，重要赛事钱就要多一些，而相对不重要的赛事，贿金也

会随之减少。“他们有一些内部的规则， 像什么主裁给8万、

边裁给4万；有的是主裁4万、边裁2万；根据这个赛事的重要

性来选贿赂金额。” ■王强
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三 步 新 型 特 色 疗 法

解决牛皮癣复发三大难题

全国大小城市农村均可免费送药到家

武汉皮肤病治疗中心， 本院专家组多年来始终致力于牛皮癣疾病特效药

物的研发， 凭着深厚的医学理论基础和丰富的临床经验， 发挥中医中药的优

势，并结合高科技手段，成功研制出新一代治疗牛皮癣的纯天然植物药及海洋

生物药合制而成的【海蛇顽癣克】分为中成药“丸剂”中草药“汤剂”（需自己煎

服）。 新型药不断的升级换代，它的诞生创造了人类治疗牛皮癣的先河，结束了

一般患者用药有效，停药复发的过程。

【海蛇顽癣克】三步新型疗法的特殊功能：

▲ 第一步：强力排毒———解决排出体内毒素的难题

▲ 第二步：调理脏腑———解决血热、血燥、气血不和的难题

▲ 第三步：提高免疫———解决免疫功能紊乱，杜绝复发。

我院为让全国患者切身体验新药的独特疗效，举办免费赠药活动，患者可

发手机短信或直接电话联系说明病情地址、姓名年龄。 我院收到后，即可根据病

情免费赠送（价值 480元）的治疗药物和提高免疫力的特效抗复发药物。

联系人：卢教授 孙主任 联系电话：027-88778172

� � � �手机短信：13871395977（特别声明： 发手机短信 5-7 天能收到药， 来信

10-15天能收到药，不会发短信者请打电话联系，方便快捷）。

地址：武汉市新民街 88-10号 魏建军 邮编：430000� �本广告长期有效

治疗疱疹 预防性病

热销点：五一广场平和堂药号、东塘平和堂药号、南门口好又多药店、河

西通程新一佳药店、东塘星城大药店、药王堂药号、火车站仁寿堂药号、

西站康寿药店、赤岗冲康寿大药店、侯家塘新一佳药号、星沙新一佳楚

济堂药号、旺鑫大药房、阿波罗商业广场药柜、红星步步高楚济堂药号

浏阳：圭斋药号、长寿大药房 望城：工农药号 宁乡：开发药号 沅江：兴

华药店 岳阳：为民药店（九龙商厦对面）、土桥友谊医药商场 衡山：正一

堂药铺 常德：战备桥大药房 湘潭：建设南路福寿昌医药堂、板塘铺福顺

昌医药堂 永州：康源大药房、冷水滩五洲药房 衡阳：国兴大药房 耒阳：

济生大药房 张家界：采芝堂大药房 株洲：平和堂药号、贺家土健康堂药

房 邵阳：时珍大药房、大德生药号

生殖器疱疹传染性强，易复发。 疱疹净是纯

中药制剂，具有强力高效、去腐生肌、杀菌灭毒

的功效， 适用于生殖器疱

疹、带状疱疹、宫颈糜烂、阴

道炎、外阴瘙痒等症。 并可

防止各类性病和妇科炎症

的发生和传播。 对皮肤无刺

激无毒副作用。

疱疹净

告别无奈，只需轻轻一喷，解除疾病的烦恼。

诚招各地级市经销商

咨询热线：0731-85826582�13007431683（外地免费邮寄）
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央视披露陆俊、黄俊杰、周伟新黑哨内幕

一场假球，陆俊“吹”进35万元

3月30日，央视《法治在线》、《新闻联播》、《焦点访谈》相继播出了《揭秘足坛“金哨”“黑金”内幕》节目，在节目中，揭露

了2003赛季上海申花对阵上海国际，2004赛季沈阳金德对阵北京现代，2009赛季广州医药对阵青岛中能，这三场比赛均

存在黑哨现象。而这三场问题赛季的“制造者”，分别是陆俊、张建强、周伟新和黄俊杰。

记者： 舆论曾普遍对2003年上海申花和上海国际

队的比赛存在质疑。赛前发生了什么？

陆俊：那场比赛前两三天，我到张建强（时任中国

足协女子部主任， 曾长期从事裁判管理工作） 的办公

室，他告诉我，这场比赛我是主裁，让“关照”一下上海

申花队。

记者：“关照”的意思是什么？

陆俊：就是在规则允许的情况下，不让申花队吃亏。

记者：你当时怎么答应他的？

陆俊：我说“我知道了”。他说这句话我就明白了。

记者：当时有没有金钱的暗示？

陆俊：这个有暗示，如果有赢球，申花队会有所表示。

记者：你是怎样帮助上海申花的呢？

陆俊：因为在众目睽睽之下，而且有电视转播，还

有慢镜头播放， 裁判不可能明目张胆去做， 只能是态

度、严厉程度上，尽可能让被照顾方感觉舒服一些，让

申花队员感觉到心理上放松，有利于发挥。

记者：能否具体说说怎么把这个度拿捏好？

陆俊：我做的就是多次警告国际球员，给他们心理

上的压力。比如我会跟国际球员说“你动作注意点啊，

再这样我就罚你了”。

记者：最终比分是４比１，上海申花达到目的。后

来钱怎么给的呢？

陆俊：大概过了两星期，在张建强办公室，他把钱

给了我。

记者：现金还是其他？

陆俊：现金，全是100元的。

记者：怎么给你的？

陆俊：装在一个足协的纸袋里。

记者：多少钱？

陆俊：35万。张建强说他也有35万。

记者：比赛前要打点裁判，是不是成为一种风气了？

陆俊：确实有这种现象。

记者：不打点裁判会怎么样呢？

陆俊：有一些比赛，确实有不打点裁判就出现不利

判罚的现象，客观上也助长了这种风气。

记者：你觉得是什么原因让你走到这一步？

陆俊：我也在总结，觉得就是人的贪婪。

■据新华社

2003年中超第24轮，上海申花对阵上海国际，双方

已进入争冠关键时候，前三次交手，上海申花全败。 赛

前，张建强牵线，让陆俊照顾申花，事成之后，两人在足

协办公室平分70万现金。

央视播出最新反赌扫黑专题后， 本报记者辗转采访到

其中2004赛季沈阳金德VS北京现代那场比赛的一名教练组

成员，他向本报记者介绍了当时的情况。他回忆了当时的情

况，“当时我是俱乐部副总，又是领队，又是助理教练。俱乐部

老总提出要办这个事情（出价20万让周伟新在比赛中照顾），

但他作为老总不可能自己出面，就让我去办。”这名教练说，

“这种事谁也不想去办，但是我没有办法啊。当时的情况是，

要么我去办，要么我下课。”金德获得那场比赛的胜利后，就

给周伟新送了20万，“打招呼是我去的， 送钱肯定还是让我

去。说是副总，但我就是个做事的，老总让我干什么我就得

去，有什么办法呢？”

对于这名教练的情况，有球迷评价说：“这种事就得查俱

乐部、查老总，下面办事的人说白了就相当于快递员。”

湖南省足协副主席熊倪则评价：“这种事情怪不得这名

教练，送钱是俱乐部行为，他只是个执行者，也只是个打工

的。”熊倪继续强调：“作为我们俱乐部，肯定不会参与这种事

情，也绝对不允许教练和球员参与这种事情。” ■记者 刘涛

给周伟新送20万 原沈阳金德教练吐苦衷

“不去办这事，就让我下课”

黄俊杰：所有裁判都在大黑缸里

反赌落地


